



Presseinformation

Klimahaus® Betriebsgesellschaft mbH • Am Längengrad 8 • 27568 Bremerhaven

Lokaljournalismus-Forum: Deutschlands Lokal-Presse besucht das Klimahaus

Journalisten begeben sich auf „kulinarische Reise“ und entdecken die Klimazonen

Bremerhaven, Mai 2022. Deutschlands Lokal-Journalistinnen und Journalisten haben sich zum Abschluss des 25. Forums ihrer Zunft, im Klimahaus Bremerhaven eingefunden und die Veranstaltung bei einem Buffet und einer kulinarischen Reise ausklingen lassen.

Nach einem erfolgreichen zweitägigen Lokaljournalisten-Forum in der Seestadt, bei dem nahezu alle namhaften Tageszeitungsverlage vertreten waren, hatten die rund 160 Chefredakteurinnen, Redakteure und Teilnehmer Gelegenheit, eines der wichtigen Themen ihrer Beratungen, nämlich den Klimaschutz, in der Bremerhavener Wissens- und Erlebniswelt zu intensivieren.

In lockerer Atmosphäre konnten die neun verschiedenen Stationen besucht werden, die die Reise entlang des achten Längengrads ausmachen. Anreiz zur „kulinarischen Reise“ gaben vier verschiedene Fingerfood-Köstlichkeiten, die, je nach Ausrichtung, nach Samoa, Sardinien, in die Schweiz oder unter den Sternenhimmel der Südsee einluden.

Mit ihren gedruckten Titeln erreichen die Lokaljournalisten und ihre Kolleginnen und Kollegen rund 31 Millionen Menschen deutschlandweit, online nach eigenen Angaben sogar zwei Drittel der Deutschen.

Christoph Linne, Chefredakteur der Nordsee-Zeitung, ordnet die ganz besondere Zusammenkunft der Lokaljournalisten zum Abschluss ein:

„Es ist eine Premiere, dass die Bundeszentrale für politische Bildung ihr „Forum Lokaljournalismus“ zum dritten Mal in derselben Stadt austrägt und dieses Mal sogar die Jubiläumsveranstaltung. Alleine das ist eine besondere Ehre für die Stadt Bremerhaven und eine Auszeichnung für die Region!“

Klimahaus® Bremerhaven

Das Klimahaus Bremerhaven wird von nahezu 100 Prozent der Besucher weiterempfohlen und zählt zu den meistbesuchten Wissens- und Erlebniswelten Deutschlands. Die Reise um die Erde – immer entlang des achten Längengrades – führt über fünf Kontinente an neun unterschiedliche Orte. Das Klimahaus Bremerhaven ist in dieser Form einzigartig und als Klimaerlebniswelt globaler Vorreiter.

Hier spüren die Besucher nicht nur die Temperaturen und Klimaverhältnisse von Wüsten, tropischen Regenwäldern und der Antarktis, sondern treffen auch auf große Aquarien mit See- und Süßwasserfischen oder Reptilien wie Schlangen und seltene Echsen. „Es macht erlebbar, wie vielfältig die Lebensräume unseres Planeten sind“ meint Reiseführer „Lonely Planet“ und kürt das Klimahaus 2021 zum Platz 5 der Top-Reiseziele Deutschlands.

Mit seiner geschwungenen Glasfassade gilt das Gebäude als Wahrzeichen Bremerhavens und ist zugleich eines der architektonisch spannendsten Bauwerke Europas. Das Klimahaus wurde 2018 für die strukturelle Umsetzung von Bildung für nachhaltige Entwicklung von der Deutschen UNESCO-Kommission und dem Bundesministerium für Bildung und Forschung ausgezeichnet. 2020 wurde es beim „Leading Culture Destination Award“ in der Kategorie „Climate Smart Award“, dem internationalen „Museums-Oscar“, als Sieger ausgezeichnet. Bob Geldof nennt das Klimahaus Bremerhaven einen „Liebesbrief an den Planeten“.

